



IU propone en Diputación incluir el arreglo del camino de la Reyerta y de la carretera del Práctico en el presupuesto de 2021 La portavoz de IU en Sanlúcar, Carmen Álvarez, en su condición de diputada provincial, ha presentado un ambicioso documento para ser tenido en cuenta dentro de los presupuestos de la administración provincial, en los que ha incluido estas dos demandas históricas de Sanlúcar. La edil deja claro que siempre tiene presente todas las demandas y necesidades de los sanluqueños y sanluqueñas, ya que a través de dicha administración se pueden acceder a partidas y proyectos de los que Sanlúcar puede beneficiarse.

La portavoz de IU en Sanlúcar y diputada provincial, Carmen Álvarez, ha anunciado que Izquierda Unida ha presentado al gobierno de la Diputación Provincial de Cádiz un ambicioso documento con 36 propuestas para que sean tenidas en cuenta e incluidas, en la medida de lo posible, en el Presupuesto provincial para 2021.

IU ha tenido presente dos demandas históricas en Sanlúcar y solicita a la administración provincial que en los Presupuestos para 2021 incluya las partidas económicas correspondientes para realizar las obras del Camino de la Reyerta o Rijerta, entre los términos de Chipiona y Sanlúcar de Barrameda, consensuado con la comunidad de agricultores y ganaderos, además del arreglo de la carretera del Práctico, consensuado con la Comunidad de Regantes.

De esta forma, Carmen Álvarez destaca que en su condición de diputada de la Diputación Provincial de Cádiz, siempre tiene presente todas las demandas y necesidades de los sanluqueños y sanluqueñas, ya que a través de dicha administración se pueden acceder a partidas y proyectos de los que Sanlúcar puede beneficiarse.

Hay que recordar que el Camino de la Reyerta “es una vía pecuaria que hace tiempo dejó de cumplir su función y que hoy en día es utilizada a diario por los agricultores y los residentes de la zona, que no dejan de alertar sobre el estado lamentable e intransitable que presentan

algunos tramos de los 2.200 metros que van desde la playa hasta la carretera A-480". Tal y como apunta Álvarez, "se trata de una importante vía de comunicación entre las dos poblaciones y el diseminado que existe en el entorno; y en la zona de la Rotonda del Cojo Frascuelo, que es donde se encuentra la conexión de la A-480 con el Camino de la Reyerta, existe un tramo de 4,5 metros de ancho en el que ha habido numerosos accidentes".

La edil recuerda que IU lleva muchos años en contacto con los afectados y que ha llevado la necesidad de solucionar el asunto tanto a plenos del Ayuntamiento de Sanlúcar y Chipiona, obteniendo unanimidad, como de Diputación, donde también se obtuvo unanimidad. A pesar de ello, apunta la edil, "ni Junta de Andalucía ni el equipo de Gobierno de PSOE y Cs del Ayuntamiento de Sanlúcar dan solución al asunto que lleva estancado más de ocho años". De hecho, el pasado mes de octubre, la Junta de Andalucía lo dejó fuera del Plan Itínere, asegurando que el Ayuntamiento había entregado la documentación con errores. Por ello, Álvarez entiende que la posibilidad de incluir el proyecto dentro de los presupuestos de 2021 de Diputación es una oportunidad que Sanlúcar no podía dejar pasar.

Por su parte, la carretera del Práctico lleva mucho años prácticamente intransitable con socavones y grietas que ocasionan graves accidentes de tráfico, siendo un vial "por donde circulan una media diaria de 20 camiones de gran tonelaje, llegando hasta 80 camiones diarios en épocas fuertes de recolecta".

Hay que recordar que en el Pleno del pasado febrero, una moción presentada por IU pedía, entre otros asuntos, el arreglo de una vez por todas de la Carretera del Práctico, quedando aprobada por unanimidad. En febrero de 2018, también presentaron otra moción al Pleno para el arreglo urgente de la citada vía debido a la importancia que tiene para los agricultores y cooperativistas presentes en la Colonia de la Algaida. Igualmente, proponían el arreglo de esta carretera a Diputación a través del por entonces diputado, Antonio Alba y a la Junta de Andalucía a través de Inma Nieto, parlamentaria andaluza.

Por ello, y ante la desesperación de los afectados, Álvarez espera que "ahora sí, incluyendo este proyecto en los presupuestos de Diputación, el arreglo sea por fin sea una realidad y los afectados puedan acabar con esta pesadilla que dura ya muchos años".

La diputada de IU ya remitió el citado escrito a la presidenta de Diputación el pasado 23 de octubre en el que le mostraba la predisposición de IU a colaborar en todo lo posible, aportando propuestas constructivas de cara a los próximos presupuestos, y apuntaba que pese ser

consciente de que el gobierno provincial cuenta con la mayoría necesaria para aprobar las cuentas provinciales, “estamos convencidos de que lo excepcional de la situación nos obliga a todos y a todas a intentar llegar a acuerdos y poner por encima de todo el interés general”.